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La 6ème édition d’Avignon Vélo Passion
promet des sensations et des découvertes

Un an avant les Jeux Olympiques 2024, le festival Avignon Vélo Passion revient du vendredi 27
au dimanche 29 octobre pour une 6ᵉ édition à la Cité des papes, qui est labellisée ‘Terre de
jeux’. L’occasion de découvrir diverses pratiques et activités en lien avec le vélo.

De la vitesse, des shows freestyle, de l’adresse, des champions, une compétition internationale de BMX
dans la spectaculaire aréna du Parc Expo, des projections vidéo de pratiques cyclistes extrêmes, et bien
d’autres animations auront lieu du 27 au 29 octobre au festival Avignon Vélo Passion, un événement
unique en Europe qui a accueilli 10 800 visiteurs en 2022.

Ce rendez-vous, qui revient pour une 6ᵉ édition, promet aux visiteurs de nombreuses sensations, mais
aussi beaucoup de découvertes. Les petits comme les grands y trouveront le bonheur et pourront tout

https://avignon-velopassion.com
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savoir sur le vélo en famille, la réparation, l’autonomie à vélo pour les plus petits, ou encore le vélo à un
niveau professionnel.

Des animations en continu

Durant les trois jours, le festival se veut un événement varié et complet, avec une programmation qui
change tous les jours, sur une surface de 40 000 m². Mais certaines animations, elles, seront proposées
pendant toute la durée d’Avignon Vélo Passion. C’est le cas du village des exposants qui regroupera des
marques et accessoires, des collectifs, mais aussi une partie dédiée au tourisme.

Une piste d’essais de vélo et de matériel sera également installée, tout comme le coin de biathlon vélo et
tir à la carabine qui est une nouveauté de la 6ᵉ édition, les ateliers de réparation vélo et pour ‘se remettre
en selle’. Les visiteurs pourront aussi assister aux entraînements et compétitions et s’initier au Trial.

Le village des exposants. DR

Un programme complet

Le vendredi 27 octobre sera rythmé par plusieurs spectacles de BMX freestyle, la découverte de la
draisienne pour les enfants de 2 à 6 ans, un atelier de remise en selle pour les adultes, ou encore l’avant-
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première sur la légende du Freeride VTT Andreu Lacondeguy et un documentaire inédit du tournage de
Fuego au cinéma Pathé Cap Sud. Le Comité Départemental Olympique et Sportif de Vaucluse (CDOS 84)
proposera la conférence ‘Partager la route en Vaucluse’ sur la sécurité routière à vélo.

Le samedi 28 octobre, les visiteurs pourront une nouvelle fois assister à plusieurs spectacles de BMX
freestyle, à des échanges et rencontre avec les collectifs autour de la pratique du vélo au quotidien, à une
séance de dédicaces des champions de nombreux univers cyclistes, ou encore à l’Avignon BMX Racing
Indoor UCI. Le festival sera inauguré dans la matinée du samedi. Des rencontres seront organisées dans
l’après-midi autour de l’écosystème vélo, de l’écomobilité scolaire pour faire avancer la transition des
territoires, des solutions pour pratiquer le vélo au quotidien à moindre coût, et de l’application mobile
GéoVélo et du réseau Express Vélo.

Le dimanche 29 octobre, une balade familiale à vélo sera organisée, ainsi qu’un parcours slalom pour les
enfants de 4 à 12 ans, des spectacles de BMX freestyle. ‘Anaïs et Jessica, des Alpilles à l’Himalaya’ sera
projeté et suivi d’un partage d’expérience.
Pour découvrir le programme dans les détails, cliquez ici.

Le vélo, bien plus qu’une pratique sportive

Si  le  vélo  sous  toutes  ses  formes,  notamment  sous  sa  forme de  pratique  sportive,  est  la  star  de
l’événement, Avignon Vélo Passion se veut un festival qui contribue au développement des mobilités
douces, qui sont un facteur majeur de la transition environnementale.

Non  seulement  les  déplacements  à  vélo  permettent  de  diminuer  son  empreinte  carbone,  mais  ils
garantissent aussi une meilleure santé. Selon la Fédération des Usagers de la Bicyclette, faire du vélo
quotidiennement réduirait de 41% les risques de décès précoces et de 30% les risques de maladies
cardiovasculaires.

Se mettre en selle, même à l’âge adulte

Plusieurs ateliers ‘Se remettre en selle’ sont organisés durant l’événement à destination des adultes. Peu
d’entre eux osent avouer qu’ils ne savent pas faire de vélo ou qu’ils ont peur d’en faire, particulièrement
en ville.

C’est pourquoi l’association Roulons à Vélo encadre des cours pour apprendre à pédaler, trouver son
équilibre à vélo ou se sentir à l’aise pour rouler en milieu urbain.

https://www.cdosvaucluse.com
https://geovelo.app/fr/
https://avignon-velopassion.com/le-programme/
https://www.fub.fr
https://roulonsavelo.fr
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L’écoresponsabilité

En plus de mettre en lumière le vélo comme mobilité douce, le festival se veut également écoresponsable.
Avignon Vélo Passion propose depuis sa création des ateliers d’entretien et de réparation pour favoriser
l’utilisation durable des équipements. Roulons à vélo et Décathlon proposent donc d’apprendre à réparer
une crevaison, poinçonner son vélo pour le retrouver après un vol et recycler son matériel.

Si du matériel et des équipements seront en vente par la fabrique artisanale française Unfoundbikes et
Commencal, l’enseigne Décathlon proposera quant à elle un trocathlon, afin que le public puisse vendre
ou acheter des vélos, des matériels et des équipements, et ainsi donner une seconde vie à ces derniers.

https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&ved=2ahUKEwjw06eW7JCCAxU0Q6QEHdTMBkQQFnoECA8QAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.decathlon.fr%2F&usg=AOvVaw1-pyt_snTmlWFFK01yXPK-&opi=89978449
https://www.commencal-store.com
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Un événement sous le signe de la compétition et de la démonstration

Comment créer un événement sur toutes les disciplines relatives au vélo sans organiser de compétition ?
Durant les trois  jours,  les visiteurs pourront assister à plusieurs compétitions telles que le contest
national de Flatland BMX, l’Open de Dual Trial, et l’Avignon BMX Racing Indoor.

De nombreuses démonstrations seront aussi prévues au programme pour en mettre plein la vue aux
visiteurs. Champions et amateurs vous feront découvrir leur passion pour les différentes pratiques de
vélo.
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Informations pratiques

L’événement sera accessible de 9h à 19h le vendredi 27 octobre, de 9h à 20h le samedi 28 octobre et de
9h à 18h le dimanche 29 octobre. L’entrée du festival est au prix de 8€ pour une journée, et au prix de
26€ pour les trois jours avec accès à l’Indoor BMX. Pour assister à ce dernier, sans avoir pris le pass de
trois jours, il faudra débourser 15€. Pour accéder à la billetterie, cliquez ici.

https://avignon-velopassion.com/tarifs/
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France 3 : la région Paca au cœur de la
Coupe du monde de rugby

Si l’équipe uruguayenne de rugby a choisi Avignon comme camp de base durant la Coupe du monde de
rugby, elle n’est pas la seule à s’être installée en région Provence-Alpes-Côte d’Azur. L’Afrique du Sud a
choisi Toulon, l’Ecosse s’est installée à Nice et le XV de France à Aix-en-Provence pendant 15 jours. Ainsi,
la région Paca est celle qui a accueilli le plus de camps de base durant la compétition.

C’est pourquoi France 3 Provence-Alpes-Côte d’Azur a décidé d’emmener les téléspectateurs dans les
coulisses de la Coupe du monde de rugby, qui s’achèvera ce samedi 28 octobre. Ce mercredi 25 octobre à
23h10 la chaîne télévisée diffusera le reportage ‘Rugby, le sud dans la mêlée’ dans l’émission ‘Enquêtes
de région’. Durant 52 minutes, vous découvrirez le travail des centaines de bénévoles à Marseille et Nice,
la place du rugby au sein de la ville de Toulon, les origines du sport, mais aussi la première Coupe du
monde de rugby amateur qui a eu lieu à Digne-les-Bains.
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V.A.

Zarco-corico : Le pilote du Pontet remporte
son 1er Grand Prix MotoGP en Australie
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Avoir donné le départ du dernier Bol d’or ainsi que d’avoir joué sur la scène de l’événement
semble avoir porté chance au pilote provençal qui remporte son 1er Grand Prix en MotoGP en
Australie.

« Je commençais à perdre espoir, mais j’ai pris un bon départ, j’ai été assez rapide, j’ai du mal à réaliser »
a-t-il confié sur la ligne d’arrivée du circuit de Phillip Island, devant les caméras de Canal+. Avec sa
Ducati-Pamac, il devance Francesco Bagnaia de 2/10e de seconde et Fabio di Ginnantonio de 4 /10s, tous
les deux aussi sur Ducati.

Johann Zarco qui a fêté ses 33 ans le 16 juillet dernier et qui a grandi au Pontet, a commencé sa carrière
en 2004 grâce à Laurent Fellon qui l’a guidé, d’abord au guidon d’un 125cm3 Aprilia. Il s’entraîne dur,
progresse avec détermination et ténacité, malgré les chutes et les problèmes mécaniques. Il devient vice-
champion du monde en 2011, puis double champion du monde en 2015 et 2016 en moto 2. En 2017, il
intègre la catégorie-reine « Moto Grand Prix » d’abord sur Yamaha puis sur KTM et sur Honda, et enfin,
il rejoint Ducati en 2020.

En 15 saisons de compétition, (3 en 125cm3, 5 en Moto 2 et 7 en Moto GP), il a décroché 57 podiums (11
en 125cm3 , 30 en Moto 2, 7 en Moto GP) sur tous les circuits de la planète : au Mans bien sûr, au Japon,
aux Pays-Bas,  en Grande-Bretagne,  en Autriche,  en Italie,  en Argentine,  en République Tchèque,en
Allemagne, en Espagne. Le 27 mars 2021, il avait battu le record du monde de vitesse au Qatar avec une

https://www.echodumardi.com/actualite/moto-le-pilote-johann-zarco-va-donner-le-depart-du-86e-bol-dor/
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pointe historique de 362,4km/h.

Avec patience et pugnacité, Johann Zarco a disputé 120 grands prix avant d’arracher ce 1er succès
mondial, ce matin à l’aube (heure française) dans ce Grand Prix d’Australie prévu demain mais avancé à
cause de la météo. Cocorico ! Cette victoire lui permet de remonter à la 5e place du Championnat du
Monde. Il lui reste encore 4 compétitions avant la fin de la saison 2023 (Grands prix de Thaïlande le
week-end prochain, de Malaisie, du Qatar et de Valence, du 24 au 26 novembre). Et avant de rentrer chez
lui, se ressourcer au calme à Noves, à deux pas d’Avignon.

Le back-flip de Johann Zarco pour célébrer la victoire

You  can  finally  tick  Zarco  Backflip  off  your  #MotoGP bingo  cards  ✅#AustralianGP ��
pic.twitter.com/0mSjWyu1LE

— MotoGP™� (@MotoGP) October 21, 2023

Vivez les matchs de la Coupe du monde de
rugby sur grand écran au Capitole

https://twitter.com/hashtag/MotoGP?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw
https://twitter.com/hashtag/AustralianGP?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw
https://t.co/0mSjWyu1LE
https://twitter.com/MotoGP/status/1715596420307181964?ref_src=twsrc%5Etfw
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Fini l’écran de télévision trop petit pour suivre la Coupe du monde de rugby ! Le cinéma Capitole
MyCinewest, situé au Pontet, va diffuser gratuitement et en direct les prochains matchs du tournoi sur
grand écran, à partir de ce samedi 14 octobre. Vous aurez presque l’impression d’être dans les gradins.

Dès ce samedi 14 octobre, il sera possible de voir l’Argentine affronter le Pays de Galle à 17h, et de voir
l’Irlande contre la Nouvelle-Zélande à 21h. L’Angleterre jouera contre Fidji ce dimanche 15 octobre à
17h. Enfin, il sera possible d’admirer le très attendu match France – Afrique du Sud ce dimanche 15
octobre à 21h.

Après les quarts de finale, il sera également possible de se rendre au cinéma pour visionner les demi-
finales les vendredi 20 et samedi 21 octobre à 21h, la petite finale le vendredi 27 octobre à 21h et la
finale de la Coupe du monde de rugby 2023 le samedi 28 octobre à 21h.

Il est possible de réserver sa place gratuite sur internet, ou de la demander directement au guichet.

V.A.

https://www.capitolestudios.com
https://www.capitolestudios.com
https://www.capitolestudios.com/films/319235-coupe-du-monde-de-rugby-2023/
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Moto-ball : l’équipe de Carpentras
championne de France

L’équipe de moto-ball de Carpentras a été sacrée championne de France, samedi 9 septembre.
Les joueurs se sont imposés 5 buts à 2 face à l’équipe de Troyes.

L’équipe de Carpentras a remporté la finale de la coupe de France, samedi 9 septembre. Les joueurs en
rouge et noir se sont imposés 5 à 2 face à l’équipe de Troyes, avec deux buts d’Hugo Tatin (n°4) et trois
de Jason Nuzzo (n°3). C’est la 3ème fois que l’équipe remporte la Coupe de France. Les joueurs ont dédié
cette victoire à Didier Mourgeon, vice-président du club décédé cette année.
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Jason Nuzzo (n°3) porte la coupe © Moto-Ball Club Carpentras

Vaison-la-Romaine : Vaison Ventoux
présentera ses services au Forum des
associations

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2023/09/375954302_778115940788529_8136195467304642326_n.jpg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


19 avril 2025 |

Ecrit par le 19 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/sport/page/8/   15/25

Ce dimanche 3 septembre, la Ville de Vaison-la-Romaine organisera son Forum des associations annuel.
La communauté de communes Vaison Ventoux sera présente pour informer sur ses différents services,
notamment les activités de loisirs qu’elle propose, sur son stand face à la mairie.

Le public pourra se renseigner sur :

L’école intercommunale de musique et de danse pour pratiquer un instrument dès 6 ans, ou
encore accéder à l’éveil musical dès 3 ans.
Le Club jeunes pour les 10-17 ans qui propose de nombreuses activités les mercredis et
samedis de 14h à 18h, mais aussi pendant les vacances scolaires.
L’école multisports pour les 7-11 ans qui propose aux enfants de découvrir divers sports tels
que le handball, le BMX, le tir à l’arc, le basket, l’escalade, la crosse canadienne, le tennis, ou
encore le golf.
L’accueil de loisirs pour les 3-14 ans qui propose des activités les mercredis et pendant les

http://www.vaison-ventoux.fr
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vacances scolaires.
L’Espace France Services, situé dans les locaux de la communauté de communes, pour
bénéficier d’un accompagnement dans ses démarches administratives concernant la santé, la
famille, la retraite, le droit, le logement, les impôts, la recherche d’emploi, ou encore le
numérique.

Dimanche 3 septembre. De 10h à 17h. Cours Taulignan. Vaison-la-Romaine.

V.A.

Moto : Le pilote Johann Zarco va donner le
départ du 86e Bol d’Or
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C’est le pontétien d’adoption Johann Zarco qui va donner le départ du 86e Bol d’or. La plus ancienne
course motos de 24 heures se déroulera du jeudi 14 au dimanche 17 septembre prochains sur le circuit
Paul-Ricard au Castellet. Le pilote provençal, actuellement 5e au championnat du monde moto GP, agitera
le drapeau tricolore pour le départ de la course qui débutera le samedi à 15h.

Aussi à l’aise au guidon d’une moto qu’avec le manche d’une guitare, le pilote installé au milieu des
oliviers à Noves, non loin du circuit Mistral d’Eyguières où il a lancé en 2017 ZF Grand prix son école de
pilotage, montera également sur la cène du Bol d’Or le samedi soir aux côtés du groupe Engine (composé
d’acteurs du milieu de la moto). Le pilote s’y muera en guitariste afin d’assurer la première partie du
groupe Les Wampas.

Champion du monde Moto2 en 2015 et 2016, Johann Zarco a rejoint la catégorie reine en 2017 où il
pilote actuellement pour l’équipe Ducati-Pramac. A l’issue de cette saison, il  rejoindra l’équipe LCR
Honda pour un nouveau challenge alors qu’il a 33 ans cette année.
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Johann Zarco avec le groupe Engine avec lequel il montera sur scène, guitare à la main, pour un
concert le samedi soir en première partie des Wampas. Crédit : William Joly

Isle-sur-la-Sorgue : la Run des filles revient
pour une nouvelle édition
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Le samedi 2 septembre, une ambiance sportive va régner dans les ruelles de l’Isle-sur-la-
Sorgue grâce à une nouvelle édition de la Run des filles. Un événement 100% familial pour une
rentrée sportive et une soirée en toute détente.

Si les femmes sont à l’honneur lors de cet événement sportif, celui-ci démarrera à 18h comme chaque
année avec une course mixte, réservée aux enfants entre 5 et 12 ans. Viendra ensuite le tour des femmes,
qui pourront profiter d’un échauffement collectif  en musique à 19h15, avant d’entamer la course à
19h30.

Le parcours est une boucle de 2,5 km que les participantes peuvent choisir d’effectuer une ou deux fois.
Elles pourront courir dans le centre-ville de l’Isle-sur-la-Sorgue en toute sécurité. Bien-être, convivialité
et découverte sont les maîtres mots de cet événement.

Une course pour toutes

Qu’elles  n’aient  jamais  couru,  qu’elles  veuillent  reprendre  la  course  à  pied,  ou  qu’elles  courent
régulièrement, toutes les femmes sont les bienvenues lors de cette course. Le parcours est étudié pour
permettre à toutes de franchir la ligne d’arrivée.

http://bamsudest.com/larundesfilles/?fbclid=IwAR1go5ZS-wjvMvv-vvdXnNqP9pH5JsAuOWpGzel7Crwsi06yPYgDFs7Slow
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De plus, il est possible de courir seule, ou bien entourée, en équipe jusqu’à cinq équipières. L’occasion de
convaincre ses proches d’enfiler leurs baskets et de faire d’une activité individuelle un moment de
partage et d’entraide rempli de bonne humeur.

Une ambiance sportive, mais pas que

Si le sport est au cœur de cet événement, le village de la Run des filles, situé au sein du Parc Gautier,
abordera également les thématiques de la santé et du bien-être. Sur place, il y aura également divers
foodtrucks pour se restaurer. Une ambiance musicale sera proposée jusqu’à 23h.

Plein de surprises, mais aussi des cadeaux, seront au rendez-vous pour toutes les personnes qui auront
un dossard. La solidarité sera aussi de la partie puisque pour chaque inscription, 1€ est reversé à la
Fondation Frédéric Gaillanne, l’école d’éducation de chiens guides exclusivement destinés aux enfants
aveugles et malvoyants.

Informations pratiques

La course en individuelle est au prix de 10€, celle en équipe est au prix de 8€ par équipière, et celle des
enfants au prix de 2€. Pour vous inscrire, cliquez ici.

Il est possible de se rendre au Parc Gautier pour l’événement dès 16h. La participation à la course ne
nécessite pas de certificat médical.

Samedi 2 septembre. Parc Municipal Gautier. 74 Avenue de la Libération. Isle-sur-la-Sorgue.

http://www.fondationfg.org
https://www.njuko.net/rdf2023/select_competition
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Le retour des Gladiateurs : Orange accueille
l’Hexagone MMA

Ce vendredi 28 juillet, au Théâtre antique d’Orange, la ligue Hexagone MMA proposera des
combats  qui  rassembleront  des  athlètes  internationaux  et  des  espoirs  de  la  nouvelle
génération. GregMMA affrontera l’italien Gianluca Locicero en main event de cette soirée.

Alors que la Ligue Hexagone MMA s’installera au théâtre antique d’Orange ce vendredi 28 juillet, le
combat principal de la soirée s’annonce tout aussi exceptionnel que le cadre de l’évènement. Gregory
Bouchelaghem (5-4), alias « GregMMA », récemment recruté par l’organisation via un contrat multifight
de 2 combats, affrontera l’Italien Gianluca Locicero (4-4) à un poids intermédiaire de 90kg, dans un duel
placé sous le signe de l’expérience.

Pour rappel, GregMMA, 45 ans, fait partie des pionniers des arts martiaux mixtes en France. Au cours
des années 2000, il a notamment combattu pour la ceinture du Cage Warriors avant de s’illustrer au sein
du Pride FC, l’organisation mythique de l’époque. Plus récemment,  il  s’est imposé comme l’un des
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ambassadeurs nationaux du MMA, à travers un travail de démocratisation réalisé sur Internet.

« En 17 ans, j’ai amélioré mon art martial. Je pense que je suis plus fort qu’avant » © Hexagone
MMA

«  C’est  un  évènement  immanquable  pour  deux  raisons  »,  anticipe  Jérôme  Pourrut,  co-fondateur
d’Hexagone MMA. « D’abord,  parce que GregMMA est un athlète qui  a marqué l’histoire des arts
martiaux mixtes en France, grâce à ses combats au Pride face à des légendes de la discipline. Mais nous
avons également la chance de l’accueillir dans le cadre exceptionnel du théâtre antique d’Orange, qui est
un vestige splendide de la Rome antique. Y organiser des combats est très lourd de symbolique ».

« Combattre dans un théâtre antique romain, c’est un petit peu un retour aux sources », se projette quant
à lui GregMMA. « Nous, les combattants de MMA, on a toujours été comparés à des gladiateurs des
temps modernes, donc c’est l’occasion d’y être pleinement, à la fois dans le cadre et dans la pratique.
Sauf que cette fois, il n’y aura pas de mise à mort… A part pour mon adversaire ! ».
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« Si j’ai l’opportunité de le tabasser, je la saisirai »

Figure de proue de la chaîne YouTube Karaté Bushido, Gregory Bouchelaghem n’a pas combattu dans la
cage depuis 17 ans. L’affrontement de ce vendredi lui permettra de savoir s’il est toujours « le même
guerrier ». « Avant, j’étais une tête brûlée. Peu importe qui j’avais en face, je lui fonçais dessus. Là, déjà,
j’ai moins de testostérone, je suis un gars plus calme. Est-ce que j’aurais encore l’œil du tigre, comme on
dit dans les films ? On sera ça vendredi. C’est l’interrogation à laquelle j’ai hâte de répondre ».

Rencontre cordiale avant de se retrouver dans une cage où presque tous les coups sont permis ©
Hexagone MMA

Pour se préparer à son affrontement, Gregory s’est entraîné durant près 2 mois. Il connaît ses qualités et
ses points faibles, tout comme ceux de son adversaire. « C’est un gars qui est bagarreur. Ce n’est pas le
plus technique des combattants, mais il aime bien t’attraper, te mettre par terre et te tabasser. Moi, j’ai
une bonne défense contre les amener au sol, donc on va rester debout dans un premier temps pour
boxer. Si je trouve l’opportunité de le mettre par terre et de le tabasser à mon tour, je la saisirai ».

Sport longtemps interdit en France, Gregory a toujours combattu à l’extérieur en tant qu’outsider venu
défier le champion local. Vendredi soir, les rôles s’inverseront et Greg combattra devant près de 4 500
spectateurs venus le soutenir. A ces spectateurs, ainsi qu’à ses fans présents sur les réseaux sociaux,
Greg promet une chose : « Je n’abandonnerai jamais. Je vais aller jusqu’au bout quitte à me prendre un
KO. Mais le KO ce n’est pas moi qui vais le subir, ça sera mon adversaire, parce qu’il est hors de question
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que je perde ». Le combat s’annonce électrique.

Vendredi 28 juillet au Théâtre antique d’Orange, réservation des billets en cliquant ici.
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